



## Frühstücks- und Snackpost

# Geschichte zur Experimentier-Ecke



Lesen Sie die Geschichte den Kindern vor, während sie das Experiment aus der Experimentier-Ecke auf Seite 3 des Briefes zu Speiseölen und -fetten ausprobieren.

### Wasser und Rapsöl fahren Karussell

Wanda war ein Schluck Wasser aus der Leitung: klar und kühl, durchsichtig und frisch. Ihr Freund Raban war Rapsöl, ganz in Gold gekleidet. Zusammen liefen sie zu Gustav, dem großen Glas.

„Dürfen wir bitte Karussell fahren?“, fragte Wanda Gustav.

„Natürlich“, antwortete Gustav. „Springt nur hinein!“

Kichernd hüpfte Wanda, das Wasser, die Glaswand hinab. Raban, das Rapsöl, sprang mutig hinterher.

„Seid ihr bereit?“, fragte Gustav, das Glas.

„Wir sind bereit!“, riefen Wanda und Raban und stellten sich im Glas übereinander: Wanda unten, Raban oben.

Gustav schüttelte sich. Das Glas hopste auf und ab, hin und her und drehte sich immer schneller im Kreis. Innen flossen Wanda und Raban lachend umher, bis beide nicht mehr wussten, wo die eine aufhörte und der andere begann.

Gustav blieb japsend stehen. Ganz schön anstrengend so viel zu hopsen und zu drehen! Ihm wurde schon schwindelig.

Wanda und Raban flossen noch ein wenig weiter im Kreis und kamen allmählich zur Ruhe. Nach der fröhlichen Aufregung mussten sie sich erst einmal sortieren.

Schließlich standen sie wieder übereinander: Wanda unten, Raban oben.

So war es immer.

„Vielen Dank, Gustav!“, riefen Wanda und Raban und kletterten aus dem Glas. Das Wasser und das Rapsöl gingen nach Hause.

„Machen wir das morgen nochmal?“, fragte Raban.

Wanda nickte. „Aber dann ziehe ich mein blaues/ rotes/ grünes T-Shirt\* an.“

\*Dazu das Wasser mit farbigem Krepppapier oder Lebensmittelfarbe beliebig einfärben.

